

Jung und alt verstehen sich

Eine junge Frau sitzt im Bus. Plötzlich kommt eine ältere Frau und fragt sie, ob sie sich neben sie setzen darf. Die jung Frau antwortet: „Na klar, setzen sie sich.“ Danach kommen sie ins Gespräch. Nach ungefähr 10 Minuten werden sie vom Lautsprecher des Buses unterbrochen. Nächster Halt Ipsach. Beide Frauen mussten hier aussteigen. Dan schlug die junge Frau vor: „Wie wär es mit einem feinen Tee bei dieser Kälte?“ Die ältere Frau antwortet: „Sicher aber gerne!“ Dann sprechen sie weiter. Die ältere Frau fragt: „Willst du meine Telefonnummer?“ „Na klar aber gerne!“, antwortete die jüngere und so wurden sie gute Freundinnen!

